

Nach kurzer Beratung und damit zusammenhängender Unterbrechung der Sitzung auf Wunsch der SPD-Fraktion, wird folgender Beschluss zur Abstimmung gebracht, der im Bündnis seine Zustimmung findet.

„Die Verwaltung wird beauftragt, unter Berücksichtigung der Pflanzperiode schnellstmöglich, spätestens aber Anfang 2024, einen Wettbewerb mit dem Titel „Grün statt Grau im Vorgarten“ auszuschreiben und dafür die entsprechenden Bedingungen auszuarbeiten. Einerseits sollen in einer Kategorie speziell Anstrengungen belohnt werden, die zur Entsiegelung von Vorgärten führen. Andererseits sollen aber auch in einer weiteren Kategorie die Anstrengungen der Bürger:innen (Hausbesitzer:innen oder Mieter:innen) honoriert werden, die eine besondere Vielfalt an Pflanzen und Tieren in ihren Vorgärten beherbergen.“